

Dr.D. P. de Palol

Valladolid

Bilbao, 28 febrero 63

Apreciado Dr. Palol:

He recibido su amable carta del 27. Efectivamente, a su regreso de Valladolid me habló César Romón de su intención de venir por Bilbao, noticia que a todos nosotros nos alegró. El mismo día me encontré en el Museo Arqueológico con el Sr. Grande, quien me dijo que le había sido imposible escribirle por haber estado unos días enfermo en cama. Hoy, al recibir su carta, he vuelto a hablar con él por teléfono, pero no me ha dicho nada en concreto acerca de cuándo le parece mejor ocasión para su visita. Me ha citado para el sábado a fin de hablarme de este asunto, aunque creo que lo más acertado sería comunicárselo a Vd. directamente. Ya le escribiré con lo que me diga ese día, aunque es de esperar que para entonces ya haya contestado a su carta. No quisiera que pensase Vd. que me inmiscuyo en cosas que no me atañen, pero creo que, de demorarse aún más la contestación de D. Mario, podría Vd. escribirle fijando la fecha de su visita.

Mucho agradezco su delicadeza de interesarse por las fechas que pueden ser mejores para nosotros. No debe preocuparse por esto, pues cualquiera será buena. De todas formas convendría fuese antes del verano, ya que entonces solemos andar todos un poco desperdigados. Lo que si le agradeceríamos es que nos avisase con unos días de anticipación. Nos interesaría mucho cambiar impresiones con Vd. acerca de varias cuestiones. El P. Barandiarán, como ya le habrá comunicado, cree muy conveniente que nos visitase también durante el curso de alguna de las excavaciones programadas para el próximo verano. Piensa trabajar en Goikolay y en Lumentxa, probablemente en junio y septiembre respectivamente.

Le envío resumen, publicado en Aranzadiana (febrero 63), de los trabajos realizados en 1.962 por la Sección de Prehistoria y Arqueología del Grupo Aranzadi.

Reciba un afectuoso saludo de

Ju. de Yzatecillas